

URBANESIA

Kapusjianstraltibang TNI Raih Gelar Doktor dengan Predikat Cumlaude dari Universitas Indonesia

Ahmad Rohanda - URBANESIA.ID

Dec 22, 2024 - 18:21



Jakarta - Kepala Pusat Pengkajian Strategis, Penelitian, dan Pengembangan Tentara Nasional Indonesia (Kapusjianstraltibang TNI), Marsekal Muda TNI Dr. Jorry S. Koloay, S.I.P., M.Han., resmi meraih gelar doktor dari Sekolah Kajian Strategik dan Global (SKSG) Universitas Indonesia dalam sidang terbuka yang

digelar di Gedung IASTH Kampus UI Salemba, Jakarta, Sabtu (21/12/2024). Dr. Jorry berhasil mempertahankan disertasinya yang berjudul: "Kebijakan Keamanan Penerbangan Nasional: Studi tentang Kerjasama Sipil-Militer Guna Mewujudkan Keamanan Penerbangan di Wilayah Papua" dengan predikat "cumlaude"



Dalam sambutannya, Kapusjianstralitbang TNI menyampaikan apresiasi kepada Universitas Indonesia, jajaran promotor, ko-promotor, serta penguji yang telah memberikan bimbingan selama proses akademik berlangsung. "Penelitian ini adalah bentuk dedikasi saya untuk memberikan solusi strategis dalam meningkatkan keamanan penerbangan nasional, khususnya di wilayah Papua, demi mendukung pembangunan berkelanjutan," ujar Dr. Jorry.

Sidang terbuka ini dipimpin oleh Athor Subroto, S.E., M.M., M.Sc., Ph.D., selaku Ketua Sidang, dan didampingi Promotor Prof. Dr. Satya Arinanto, S.H., M.H., serta Ko-Promotor Dr. Margaretha Hanita, S.H., M.Si. Penelitian Dr. Jorry mendapatkan apresiasi dari para penguji yang terdiri dari akademisi dan praktisi ternama, termasuk Prof. Dr. der Soz Gumilar Rusliwa Somantri, Prof. Dr. Bambang Shergi Laksmono, M.Sc., Dr. Drs. Arthur Josias Simon Runturambi, M.Si., Henny Saptatia Drahati Nugrahani, S.S., M.A., Ph.D., Muhammad Syaroni Rofii, S.H.I., M.A., Ph.D., serta Marsda TNI Agus Pramono, S.H., LL.M., Ph.D.

Sidang ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi, antara lain Letjen TNI Rui Duarte, Mayjen TNI Agustinus Purboyo, S.I.P., M.Tr.(Han), Marsda TNI Sri Hasruti, Mayjen TNI Gabriel Lema, dan Marsda TNI Widiyargo Eko Putra, S.E., M.M. Kehadiran para tokoh ini memberikan penghormatan khusus bagi promovendus dan menegaskan pentingnya kontribusi penelitian ini bagi

keamanan nasional.

Turut hadir pula keluarga besar Dr. Jorry serta undangan dari Universitas Indonesia dan jajaran TNI. Dengan gelar doktor ini, Marsekal Muda TNI Dr. Jorry S. Koloay, S.I.P., M.Han., menegaskan dedikasinya dalam mengintegrasikan pengalaman militer dan akademis demi penguatan kebijakan strategis nasional. (Puspen TNI)